

岩手県緊急事態宣言下の休園

8月12日から9月16日まで新型コロナウイルス岩手緊急事態宣言が発令されたことにより、御所湖広域公園は休園となりました。昨年は初夏のGW、今年は盛夏のお盆時期が宣言下で休園となり、2年続きです。草花たちは、もっとも成長する時期であり、従業員は草刈りにあけくれ、お客様のいない園地の整備に追われる毎日でした。

また、野球場の草取りや、パターゴルフ場のコケ取りなどはお客様が集中する夏場にしかできない作業で、これまで、できなかった作業ができたことは緊急事態宣言下の休園期間のおかげ

と感謝しなければいけないかもしれません。

キバナコスモスはこの時期に咲く花で、今年は例年になくきれいに咲きそろいました。これまでは町場地区園



乗り物広場 休園中の静かなたたずまい



きれいになったファミリーランド



乗り物広場 キバナコスモス



町場園地のコスモス

地の成長の花畑や、ファミリーランドの賢治の花壇で咲いていましたが、入口ゲートや駐車場周りにも広げて咲いています。今年は、乗り物広場の正面に見えるマウンテンバイクコースの法面にも咲いています。また、種まき時期をずらしていますので、長い間楽しむことができると思います。そして、町場地区園地ではコスモスを昨年より多く播種しましたので、これからはコスモスのピンクや白い花を10月上旬過ぎまで楽しむことができると思います。

休園期間が長く、花たちも首を長くして解除を待っていましたが、何とか間に合い、皆様にご覧いただけると安堵しています。

御所湖広域公園 かなづき 神無月 (十月) の景



大槌のハマギクと岩手山

R1.10.23 撮影(町場地区園地) 「おおつちハマギクプロジェクト」から分けていただき育てた苗をH30.11.11に植栽。花言葉は「逆境に立ち向かう」